

Martes 27 de octubre 2015

Reforma Llama GM a revisar 1.4 millones de autos

Por Agencias Detroit Estados Unidos (27 octubre 2015).- El fabricante automovilístico estadounidense General Motors (GM) anunció hoy un llamado a revisión de un millón 410 mil automóviles en todo el mundo, debido al riesgo de incendio por la filtración de aceite en el tubo de escape, en algunas ocasiones dañando garajes y casas. Cerca de un millón 283 mil de estos vehículos se encuentran en Estados Unidos y el resto en México y Canadá, entre otros países, informó GM sin ofrecer las cantidades precisas por país afectado. Los modelos afectados son el Pontiac Grand Prix y Buick Regal 1997-2004; el Chevrolet Impala 2000-2004; el Chevrolet Lumina y Oldsmobile Intrigue 1998-1999; y el Chevrolet Monte Carlo 1998-2004. Todos tienen motores V6 de 3.8 litros y algunos son tan viejos que GM ya no los comercializa. P.C.

industria automotriz, GM Prevén parque industrial chino en México

Por Reuters Cd. de México México (27 octubre 2015).- Una destacada empresa estatal de China logró un acuerdo preliminar para desarrollar un parque industrial en el occidente de México, en la que podría ser una de las mayores inversiones del país asiático en la segunda economía de América Latina, dijeron funcionarios mexicanos. El Gobierno de Jalisco formalizará este martes un convenio con China Communications Construction Company (CCCC) para construir el parque que albergará firmas manufactureras de la nación oriental, dijeron dos funcionarios de la región. Bajo anonimato, los funcionarios dijeron que ambas partes acordaron realizar un estudio de factibilidad para identificar el lugar idóneo para el parque y dos viajes a China para evaluar a las empresas que podrían instalarse en México. La idea es desarrollar un sitio de cerca de 500 hectáreas, donde el Gobierno de Jalisco pagará la mitad del terreno y la firma china el resto, dijeron los funcionarios. P.C. China, inversión, parque industrial Generan informales 24.8% del PIB

Por Verónica Gascón Cd. de México México (27 octubre 2015).- La economía informal del País produce alrededor de 3.55 billones de pesos anuales, lo cual representa 24.8 por ciento del PIB, de acuerdo con un análisis del Observatorio México ¿Cómo vamos?, basado en datos del Inegi de 2013 y dado a conocer este año. El cálculo incluye a negocios informales y a aquellas personas que son contratadas en una condición irregular, aunque los patrones se encuentren en regla. Viridiana Ríos, analista del Observatorio, señaló que las características de las empresas informales es que son más pequeñas, menos productivas y con una plantilla de empleados reducida. Además, son negocios que típicamente se dedican a actividades de menor valor agregado, como la preparación de alimentos, y carecen de fuentes de financiamiento. P.C. economía informal Falta calendario para el apagón

Por Rafael Aceves Cd. de México México (27 octubre 2015).- Expertos del sector de telecomunicaciones advirtieron que se ha creado un ambiente de indefinición y especulación sobre lo que resta del apagón, aun cuando falta por retirar la señal analógica a 85 por ciento de la población objetivo. Irene Levy, presidenta de Observatel, criticó que la falta de un calendario exacto de apagones anticipados colocan al proceso en la inestabilidad, situación que se agrava a raíz de las múltiples propuestas de los legisladores que van desde posponer por un año el apagón hasta regresar temporalmente el espectro retirado. "Se ha creado un ambiente de indefinición de lo que falta por apagar, si bien se tiene una fecha constitucional que cumplir, el 31 de diciembre próximo, no hay un calendario exacto del programa de ciudades y señales que se tienen que apagar de aquí a finales de año", advirtió Levy. P.C. apagón analógico, telecomunicaciones, televisión digital Crecerán exportaciones con pacto de OMC

Por Ulises Díaz Cd. de México México (27 octubre 2015).- El Acuerdo sobre Facilitación del Comercio (AFC) de la Organización Mundial de Comercio (OMC) podría aumentar las exportaciones mundiales. Esto según el "Informe sobre el Comercio Mundial", donde se analiza por primera vez el efecto preciso que tendría la implementación de este acuerdo con el que especialmente los países en desarrollo se beneficiarían. "La facilitación del comercio es esencial para reducir los costos del comercio, que siguen siendo elevados a pesar del acusado descenso del costo del transporte, las mejoras en la tecnología de la información y las comunicaciones y la reducción de los obstáculos al comercio en numerosos países", informa el estudio. P.C. OMC, exportaciones, comercio mundial, Acuerdo sobre Facilitación del Comercio El

Economista Exportaciones petroleras cayeron 49.6% en septiembre REDACCIÓN Durante septiembre de 2015 el comercio exterior de México registró un déficit comercial de 1,420 millones de dólares, dicho saldo se compara con el superávit de 481 millones de dólares reportado en el noveno mes de 2014, dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Con el saldo observado en dicho mes, la balanza comercial presentó un déficit de 10,521 millones de dólares durante los primeros nueve meses de este año, el cual se compara con el de 2,019 millones de dólares alcanzado en igual lapso de 2014, detalló el organismo estadístico. P.C. INEGIA, balanza comercial, déficit comercial, sector industrial Reservas internacionales hilan 11 disminuciones REDACCIÓN Las reservas

internacionales de México registraron un saldo de 176,978 millones de dólares en la semana que terminó el 23 de octubre, lo que significó una reducción semanal de 1,242 millones de dólares y una disminución acumulada, respecto al cierre de 2014, de 16,261 millones de dólares, de acuerdo a información del Banco de México. P.C. Banco de México, reservas internacionales Salen 1,100 mdd de mercados emergentes ROMINA ROMÁN Sólo en el tercer trimestre del año, los fondos globales que se especializan en mercados emergentes (GEM) reportaron salidas de capitales por 1,100 millones de dólares, cifra que es de las más altas de las que se tiene registro. Un estudio de Grupo Bursátil Mexicano (GBM) reveló que en este proceso México no fue la excepción, ya que el índice mexicano del mercado accionario mostró un retroceso de 5.4% en moneda local y una depreciación del peso de 7.5% en el mismo trimestre. P.C. economías emergentes, fuga de capitales Dólar abre este 27 de octubre en 16.91 pesos REDACCIÓN Instituciones bancarias del

Distrito Federal ofrecen este 27 de octubre el dólar libre en un precio máximo de 16.91 pesos, un avance de cuatro centavos comparado con el cierre previo, y lo adquieren en un mínimo de 15.75 pesos. P.C. tipo de cambio TPP podría crear desempleo en México: Joseph Stiglitz REDACCIÓN "La aprobación del TPP (Acuerdo de Asociación Transpacífico) entre Estados Unidos y Japón con otras 10 naciones puede crear un desempleo más alto en México, porque supone una vuelta a la situación previa al NAFTA. Por ejemplo, piezas para coches fabricados en China podrían

acabar en Japón y competir así con México. Por tanto, el TPP supone una amenaza”, aseguró Joseph Stiglitz. P.C. TPP, acuerdos comerciales, desempleo, Joseph Stiglitz La Jornada Crecerá desempleo y economía informal en AL, prevé Cepal Por Víctor Cardoso México, DF. La Comisión Económica para América Latina (Cepal) advirtió de un incremento del desempleo y la informalidad en la región derivados de la desaceleración económica registrada durante este año. En un reporte conjunto con la Organización Internacional del Trabajo (OIT), la Cepal anticipó un incremento del desempleo este año el cual podría llegar a 6.6 por ciento, desde 6 por ciento registrado en 2014. Ya durante el primer semestre de 2015, precisan los organismos internacionales, “la tasa de ocupación registró un nuevo descenso respecto al mismo período anterior, lo que en el contexto de un número creciente de personas en búsqueda de trabajo empezó a incidir negativamente en la tasa de desempleo, la cual ascendió a 6.5 por ciento en promedio en el primer semestre, frente a 6.2 por ciento del mismo período de 2014”. En la publicación conjunta, Coyuntura laboral en América Latina y el Caribe, la Cepal y la OIT revisan la evolución de los mercados de trabajo de la región en el primer semestre de 2015 y señalan que “las poco favorables perspectivas de crecimiento regional para este año —que prevén una contracción de 0.3 por ciento, según las últimas estimaciones de la Cepal— se reflejarían en una persistente debilidad de la demanda laboral y de la generación de empleo asalariado”. Esa situación hace previsible, agregan en el reporte, “que en muchos países surja una mayor cantidad de empleos informales, sobre todo por cuenta propia, para compensar parcialmente la ausencia de oportunidades de empleo productivo y de buena calidad”. P.C. Cepal, desempleo, economía informal Reportan déficit comercial de mil 420 mdd en septiembre Por Juan Antonio Zúñiga M. México, DF. El intercambio comercial de México con el exterior fue deficitario en mil 419.9 millones de dólares en septiembre de este año, con el cual el desequilibrio acumulado en nueve meses de 2015 ascendió a 10 mil 521 millones de dólares, 421 por ciento superior al registrado en el mismo lapso de 2014, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Según las cifras difundidas por el organismo, 66 por ciento de desequilibrio comercial acumulado en el año se debió al desplome de la balanza petrolera, la cual fue deficitaria en 6 mil 948 millones de dólares; en tanto que el balance de la no petrolera fue negativo en 3 mil 573 millones. Por la exportación total de mercancías se recibieron 32 mil 241.3 millones de dólares en septiembre, 5.6 por ciento menos que las obtenidas por la misma vía en el noveno mes de 2014. P.C. INEGI, balanza comercial, déficit comercial Pese a la devaluación creció el turismo de mexicanos: BdeM Por Julio Reyna Quiroz México, DF. A pesar de la devaluación de la moneda mexicana, los viajes al extranjero no se detuvieron en las vacaciones de verano. Un total de 3.5 millones de salidas de mexicanos al extranjero registró el Banco de México (BdeM) durante julio y agosto, una cantidad que significó un aumento de 5.6 por ciento frente a igual lapso de 2014. La cifra representó también la mayor cantidad de salidas de mexicanos al extranjero en lo que va de la actual administración federal. En 2013 se registraron 2.9 millones de salidas y 3.3 millones de salidas entre julio y agosto de 2014. El BdeM indicó que el gasto de los viajeros mexicanos ascendió a mil 827.8 millones de dólares en las vacaciones de verano. Ese gasto representa la salida de divisas de los viajeros mexicanos, tanto turistas como excursionistas. P.C. Banco de México, turismo El País El sector cárnico, en guardia por el posible impacto del aviso de la OMS CRISTINA DELGADO Madrid 27 OCT 2015 - 17:29 CET España es un país de carne y las advertencias de la Organización Mundial de la Salud contra el consumo excesivo de productos procesados e incluso de carne roja suponen un golpe mediático para uno de los mayores motores de la industria alimentaria de España. De momento, es solo una cuestión de imagen. Pero si los consumidores (españoles o extranjeros) se tomaran en serio el aviso y redujeran la ingesta de estos productos, el negocio de ganaderos y de productores vinculados a la carne podría sufrir importantes mermas. El sector español, que produce 5,9 millones de toneladas de carne al año, factura 22.000 millones al año y emplea a 110.000 personas. P.C. OMS, ganadería, carne, productores, alimentos Los turistas extranjeros gastan un 6,3% más hasta septiembre EP MADRID 27 OCT 2015 - 10:20 CET Los turistas internacionales gastaron 53.793 millones de euros en los nueve primeros meses del año, un 6,3% más que en el mismo período de 2014, con un incremento del 2,4% en el gasto medio por turista y un repunte del 3,8% en el gasto medio diario. Concretamente, el gasto medio por turista se situó en los 989 euros, un 2,4% más, mientras que el gasto medio diario fue de 112 euros, un 3,8% más que de enero a septiembre de 2014, según la Encuesta de Gasto Turístico (Egatur), que elabora el Ministerio de Industria, Energía y Turismo. P.C. turismo